



Entrevista / Laura Ballesteros (Diputada – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- “Nosotros como oposición tenemos que ser muy claros con nosotros mismos, pero también con la ciudadanía. La lucha está allá afuera y siempre ha estado afuera, lo que sucede en esta Cámara siempre ha sido una caja de resonancia de lo que una votación mandataba. El problema es que hoy tenemos una mayoría artificial, por la que no votó la ciudadanía, pero que les otorgaron esta híper mayoría ilegal”.

“Dicho lo anterior, el 50% de los mexicanos no avala esto, la población está asustada, pero una muy buena parte está luchando en las calles. Recibimos a la sociedad civil organizada, que tiene análisis muy puntuales con datos, indicadores y argumentos de por qué esto que están por aprobar es la militarización de la Constitución”.

<https://drive.google.com/file/d/1sgFO-cAsBzbwM9HOgSoEUjtLqmJCTsQD/view?usp=sharing>